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(I lavori iniziano alle ore 14.36 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

Interrogazione a risposta immediata n. 810 presentata dalla Consigliera Chiapello,
inerente a "'Affitto di poltrona' e 'Affitto di cabina'""

PRESIDENTE

Iniziamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 810, presentata
dalla Consigliera Chiapello, che la illustra.

CHIAPELLO Maria Carla

Grazie, Presidente.
Alcune parrucchiere ed estetiste hanno segnalato di avere difficoltà ad applicare il

contratto di "affitto poltrona", perché mancano delle direttive da parte dei Comuni.
Poiché il fattore dell'abusivismo è molto sentito, se si riuscisse ad applicare questo

contratto, molto probabilmente si potrebbe debellare questo fenomeno.
La stessa Regione Toscana ha redatto delle linee guida e le ha inviate a tutti i Comuni,

proprio per garantire l'applicazione di tale contratto. Chiedo, quindi, che la Regione Piemonte
faccia altrettanto, perché ci sono tanti piccoli Comuni che sul loro sito non dispongono ancora
della relativa modulistica. Siccome è una comunicazione di inizio attività che può essere
trasmessa solo in via telematica, ad oggi, in tantissimi Comuni non è ancora possibile.

In tal modo, si potrebbe aiutare chi vuole operare nella legalità, perché l'abusivismo
spesso e volentieri è nascosto nelle mura di casa.

Questo tipo di contratto è già molto diffuso all'estero, come in Inghilterra e negli Stati
Uniti.

Il settore sta anche attraversando un grave momento di crisi, anche perché c’è sempre
meno capacità di spesa da parte delle famiglie.

Dunque, per dare una mano a questi imprenditori, chiedo se la Regione Piemonte possa
attivarsi, come ha fatto la Regione Toscana, a fornire delle linee guida. Grazie.

PRESIDENTE

Risponde l'Assessore De Santis; ne ha facoltà.

DE SANTIS Giuseppina, Assessore al commercio

Grazie, Presidente e grazie, Consigliera Chiapello.
Già nel 2013 i nostri Uffici del Settore Artigianato, essendo stati sollecitati su questo

punto dalle associazioni di categoria, avevano effettuato una sorta di lavoro istruttorio per
raccogliere le diverse soluzioni che i vari Comuni (qui si tratta non solo dei Comuni, ma anche
delle Camere di Commercio e dell'INPS) stavano cercando di dare a tale questione, che,
nell'immediato, è di loro competenza.

All'epoca, si era anche cercato di capire cosa stavano facendo le altre Regioni, ma pare
che all'epoca non avessero ancora fatto niente.

Per quanto riguarda, invece, il nostro territorio, alcuni Comuni, come ad esempio la città
di Torino, Asti, Novara e Tortona, hanno già approvato delle linee guida e la relativa
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modulistica. Senza dubbio sarebbe utile fornire delle indicazioni a tutti i Comuni della
Regione, in modo da dare a tutti uno strumento per gestire tale opportunità.

Ringrazio la Consigliera Chiapello per la sollecitazione ad occuparci del tema: proveremo
a sentire sul punto anche la Commissione regionale per l'artigianato e rifaremo un po' di
istruttoria su quello che hanno fatto anche le altre Regioni, per cercare di raggiungere questo
risultato.

Si tenga conto, però, che per questo come per altri temi, dobbiamo anche considerare la
questione della disponibilità di risorse. Perché è chiaro che se fossimo in grado non solo di
fornire la modulistica, ma anche di garantire una procedura online, probabilmente
l'operazione sarebbe più semplice. Ma come la Consigliera sa bene, poiché in questo momento
di risorse sul nostro bilancio per attività che non sono strettamente obbligate, diciamo così, ce
ne sono poche, faremo quel che possiamo per aiutare i Comuni a fare quello che, di fatto, è
pacificamente una loro competenza (e non nostra), ma sulla quale un'attività di sollecito,
sorveglianza e anche di messa a disposizione di strumenti da parte della Regione sarebbe
indubbiamente utile.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.34 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.40)


